

## PEMBELAJARAN POLA GARIS DAN GAMBAR PADA TK TAHFIDZ AMIN KHATHOB

<sup>1</sup>Ibrahim, S.Kom., M. Kom

<sup>2</sup>Fitrah Yuridka, S.Pd., S.Kom., M. Kom

<sup>3</sup>Dian Agustini, S.Kom., M. Kom

<sup>4</sup>Muthia Farida, S.Kom., M. Kom

<sup>1</sup>Program Studi Sistem Informasi, Fakultas Teknologi Informasi ([Terrasin06@gmail.com](mailto:Terrasin06@gmail.com))

<sup>2</sup>Program Studi Teknik Informatika, Fakultas Teknologi Informasi ([Vyuridka@yahoo.co.id](mailto:Vyuridka@yahoo.co.id))

<sup>2</sup>Program Studi Teknik Informatika, Fakultas Teknologi Informasi ([Oggy13@ymail.com](mailto:Oggy13@ymail.com))

<sup>2</sup>Program Studi Teknik Informatika, Fakultas Teknologi Informasi  
([Muthiafarida59@yahoo.co.id](mailto:Muthiafarida59@yahoo.co.id))

### ABSTRAK

*Sesuai dengan judul program pengabdian masyarakat ini, metode penerapan ipteks yang dilakukan adalah berbentuk pelatihan Pembelajaran Pola Garis Dan Gambar Menggunakan Media Komputer Pada Tk Tahfidz Amin Khothab. Kegiatan pelatihan keterampilan ditunjang dengan ceramah, tanya jawab dan tentu saja praktek secara langsung. Modul pelatihan akan diberikan kepada peserta sebagai alat bantu dalam kegiatan praktek. Tujuan dari pelaksanaan program pengabdian masyarakat ini adalah untuk meningkatkan keterampilan guru TK yang nantinya diharapkan akan diterapkan dalam proses pembelajaran kepada anak didik di TK Tahfidz Amin Khothab, dalam penggunaan aplikasi Paint dan Corel Draw kepada guru TK Tahfidz Amin Khothab, sehingga dapat menjadi alternative pembelajaran menggambar dan mewarna kepada murid murid TK tersebut dalam pemanfaatan teknologi komputer selain menggunakan buku gambar dan krayon. dapat kami simpulkan bahwa program P2M ini telah mampu memberikan manfaat yang sangat besar dan tepat sasaran bagi khalayak guru guru TK yang menjadi khalayak sasaran dalam kegiatan ini. Bentuk pelatihan seperti ini merupakan bentuk yang sangat efektif untuk memberikan penyegaran dan tambahan wawasan serta pengetahuan baru di bidang teknologi*

*Kata Kunci : pelatihan, pengabdian, paint, Corel Draw*

### ABSTRACT

*In accordance with the title of this community service program, the method of applying science and technology that is carried out is in the form of training Learning Line Patterns and Images Using Computer Media at Tk Tahfidz Amin Khothab. Skills training activities are supported by lectures, questions and answers and of course direct practice. The training module will be given to participants as a tool in practical activities. The purpose of the implementation of this community service program is to improve the skills of kindergarten teachers who later are expected to be applied in the learning process for students in Tahfidz Amin Khothab Kindergarten, in the use of the Paint and Corel Draw application for Tahfidz Amin Khothab Kindergarten teachers, so that it can become an alternative drawing learning and coloring the kindergarten students in the use of computer technology in addition to using picture books and crayons. we can conclude that this P2M program has been able to provide enormous benefits and is right on target for the kindergarten teachers who are the target audience in this activity. This form of training is a very effective form to provide refreshment and additional insight and new knowledge in the field of technology.*

*Keywords: training, service, paint, Corel Draw*

## **PENDAHULUAN**

Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) atau juga yang dikenal dengan Taman Kanak-kanak (TK), merupakan sarana yang dapat mewadahi segala aktivitas anak dalam mendapatkan pendidikan, rangsangan, simulasi, berinteraksi sosial, dan banyak kegiatan lainnya. Seluruh aktivitas dalam kegiatan ini merupakan dasar pijakan bagi anak untuk mengembangkan diri guna kelanjutannya di masa-masa yang akan datang.

Berbagai kegiatan dan aktivitas yang dilakukan oleh anak-anak, antara lain adalah menggambar. Pelajaran menggambar di taman kanak-kanak sebagai salah satu dari pembelajaran seni, merupakan sejumlah kegiatan yang dapat dilakukan oleh anak dengan lebih banyak melibatkan kemampuan motoriknya, khususnya motorik halus. Pembelajaran seni dan kreativitas menekankan pada beberapa aspek, yaitu eksplorasi, ekspresi, dan apresiasi (cuplikan pemahaman Kurikulum 2013).

Pada TK Tahfidz Amin Khothab yang berlokasi di jalan Brigjend H. Hasan Basri Komplek Kayu Tangi II jalur II Banjarmasin ini para guru TK masih menggunakan model pembelajaran instruksional dengan berbagai pola yang menjurus kepada pembinaan individual untuk individu dengan buku gambar dan krayon warna, seperti menggambar bebas dan menggambar ekspresi oleh masing-masing peserta didik.

Pada kesempatan ini diajukan model alternative pembelajaran menggambar dan mewarnai dengan menggunakan komputer, dimana para guru dikenalkan menggambar dan mewarna dalam suatu aplikasi di computer yaitu paint dan corel draw, Tujuan dari pelaksanaan program pengabdian masyarakat ini adalah untuk meningkatkan keterampilan guru TK yang nantinya diharapkan akan diterapkan dalam proses pembelajaran kepada anak didik di TK Tahfidz Amin Khothab.

Berdasarkan analisis situasi diatas tim pengabdian mengambil judul **“Pembelajaran Pola Garis Dan Gambar Menggunakan Media Komputer Pada Tk Tahfidz Amin Khothab ”** Untuk memperkenalkan dan memperdalam pengetahuan guru guru, pelatihan dimulai dengan level paling mendasar berupa pengenalan menu dan tampilan visual dari aplikasi paint dan corel draw. Kemudian dilanjutkan dengan pemanfaatan fungsi-fungsi utama dari program paint dan corel draw

## **KHALAYAK SASARAN**

Guru atau pengajar di TK Tahfidz Amin Khothab. dan untuk mensosialisasikan aktifitas pengajaran berupa menggambar dan mewarnai dengan sistem komputerisasi berupa aplikasi program Paint dan corel draw yang pada awalnya menggunakan buku gambar dan krayon.

Setelah aplikasi dan sistem komputerisasi ini selesai di perkenalkan, maka tugas selanjutnya adalah bagaimana mengajarkan cara menggunakan aplikasi tersebut dengan baik dan benar dalam membuat sketsa garis dan menggambar, mewarnai dalam komputer.

## **METODE PELAKSANAAN PENGABDIAN**

Untuk mencapai tujuan yang diharapkan, maka pelaksanaan pelatihan penggunaan aplikasi ini menggunakan 3 metode, yaitu:

1. Tutorial

Instruktur menjelaskan tentang tata cara penggunaan aplikasi dengan menggunakan alat bantu LCD sehingga peserta dapat memahami tanpa harus mendengarkan teori atau membaca modul terlebih dulu.

2. Praktek Mandiri

Setiap peserta melakukan praktek menggunakan komputer mulai dari level paling mendasar berupa pengenalan menu dan tampilan visual dari aplikasi paint dan corel draw. Kemudian dilanjutkan dengan pemanfaatan fungsi-fungsi utama dari program paint dan corel draw.

3. Tanya Jawab

Peserta dapat langsung bertanya kepada Tim Pengabdian pada masyarakat yang mendampingi mereka selama kegiatan berlangsung

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Dengan diadakannya Pelatihan Pola Garis dan Gambar Pada guru TK Tahfidz Amin Khothab Banjarmasin, guru-guru disana sudah menunjukkan Dampak perubahan positif, yang sangat terlihat setelah saya melakukan pengabdian yaitu semangat dari

guru guru untuk mengikuti pengarahan dan langkah langkah pembuatan dengan seksama seperti yang di contohkan para team pengabdian, tidak hanya itu guru guru juga sudah bisa membuat suatu pola gambar sederhana sendiri dengan kreasi gambar yang mereka buat sendiri, dengan total guru yang ikut pelatihan pembuatan Pola Garis dan Gambar sebanyak 10 orang, semua guru membuat gambar sendiri walaupun ada 3 guru yang tidak mempunyai laptop sendiri tetapi bisa membuat gambar dengan minjam laptop guru lain, sehingga pengabdian ini dirasa berhasil dengan persentase keberhasilan 100%, hal ini dicapai karena pemahaman guru guru disana sangat baik karena ditunjang dengan umur guru yang masih muda muda serta pemahaman komputer yang sudah baik.

### **FOTO KEGIATAN**



Team pengabdian saat melakukan pelatihan kepada guru guru TK Tahfidz Amin Khathob.



## KESIMPULAN

Pada Pengabdian ini diajukan model alternative pembelajaran menggambar dan mewarnai dengan menggunakan komputer, dimana para guru dikenalkan menggambar dan mewarna dalam suatu aplikasi di computer yaitu paint dan corel draw, Tujuan dari pelaksanaan program pengabdian masyarakat ini adalah untuk meningkatkan keterampilan guru TK yang nantinya diharapkan akan diterapkan dalam proses pembelajaran kepada anak didik di TK Tahfidz Amin Khothab..

Dampak perubahan positif yang sangat terlihat setelah saya melakukan pengabdian yaitu semangat dari guru guru untuk mengikuti pengajaran dan langkah langkah pembuatan dengan seksama seperti yang di contohkan para team pengabdian, tidak hanya itu guru guru juga sudah bisa membuat suatu pola gambar sederhana

sendiri dengan kreasi gambar yang mereka buat sendiri sehingga persentase keberhasilan pengabdian ini mencapai 100%, Dengan kerja sama tim yang kuat dan saling membantu serta pembagian tugas yang jelas maka kegiatan pengabdian terlaksana dengan lancar.

### **DAFTAR PUSTAKA**

- [1] I Made Agus Wirawan, S.Kom., M.Cs. (2013). <https://docplayer.info/41763479-Laporan-akhir-pengabdian-kepada-masyarakat-pelatihan-desain-grafis-dengan-aplikasi-corel-draw-untuk-anak-anak-panti-asuhan-se-kecamatan-buleleng.html>.
- [2] Tri wahyuni. (2018). *pengembangan media pembelajaran coreldraw pada mata pelajaran multimedia kelas xi tkj di smk piri 2 yogyakarta*.
- [3] Arsianti. (2014). [staffnew.uny.ac.id › upload › laporan-penelitian-dosen-muda-2016-arsianti](http://staffnew.uny.ac.id/upload/laporan-penelitian-dosen-muda-2016-arsianti)
- [4] Wikipedia. (2016, April 8). *HTML*. Retrieved April 22, 2016, from Wikipedia: <http://id.wikipedia.org/wiki/HTML>
- [5] Wikipedia. (2016, Januari 3). *PHP*. Retrieved April 22, 2016, from Wikipedia: <http://id.wikipedia.org/wiki/PHP>